

二十一世紀に向け

活力ある町づくりに邁進

光町長 齊藤 謙

譲



わが光町は、今まで先人、先輩の皆様のたゆまぬご努力により、清々として着実に発展を続けてきました。私はこれらの方々のご苦労に深く思いをいたし、更に

豊かで、魅力ある町づくりを推進し、次の世代へと継承してゆかなればならないと固く肝に銘じております。今、地方自治体をとりまく環境は、国の行政改革の浸透や円高による国内経済の低迷等

により、一層厳しさを増しておなり、わが光町も例外ではありません。幸い、当町の場合は、行政組織もしっかりとし、又財政も健全に運営されており、わが光町も例外ではありません。幸い、当町の場合は、行

町長就任にあたり、町民の皆様にご挨拶申しあげます。

この度の町長選挙では、多勢の皆様にご支持をいただき、当選の栄に浴することができます。就任して今更ながらその職責の重大さに身の引き締まる思いであります。選挙を通じてお寄せいただいた皆様の期待やご批判を十分心に留め、これから町づくりに反映させていきたいと考えています。

わが光町は、今まで先人、先輩の皆様のたゆまぬご努力により、清々として着実に発展を続けてきました。私はこれらの方々のご苦労に深く思いをいたし、更に

豊かで、魅力ある町づくりを推進し、次の世代へと継承してゆかなればならないと固く肝に銘じております。今、地方自治体をとりまく環境は、国の行政改革の浸透や円高による国内経済の低迷等

により、一層厳しさを増しておなり、わが光町も例外ではありません。幸い、当町の場合は、行

政組織もしっかりとし、又財政も健全に運営されており、わが光町も例外ではありません。幸い、当町の場合は、行

五月三十日、齊藤町長は、
当選後、初登庁しました。



町長選挙投票結果

(5月25日執行)

齐藤 謙	5,146票
竹内 節夫	2,985票
無 効	73票